

REHENES MURIERON MIENTRAS ESTABAN EN PODER DE HAMAS:

Miles se congregan en Israel para el último adiós a Shiri Bibas y a sus hijos



UNA MULTITUD siguió desde Tel Aviv el funeral de la familia Bibas.

Miles de personas se congregaron ayer en Israel para saludar el cortejo fúnebre con los restos de Shiri Bibas y sus dos hijos pequeños, fallecidos en cautiverio en Gaza y convertidos en símbolo de la tragedia de los rehenes.

Los restos de Bibas, de origen argentino, y sus hijos Kfir y Ariel, que tenían respectivamente ocho meses y cuatro años de edad cuando fueron secuestrados por Hamas el 7 de octubre de 2023, fueron devueltos la semana pasada a Israel por el movimiento islamista palestino, como parte del acuerdo de tregua en la Franja de Gaza.

El cortejo partió de Rishon LeZion, una ciudad al sur de Tel Aviv, hacia Nir Oz, el kibutz de la familia Bibas en el sur de Israel, a 100 km de distancia. El marido de Shiri Bibas, Yarden, fue secuestrado el mismo día y liberado el 1 de febrero en un canje de rehenes israelíes por prisioneros palestinos.

"Shiri, siento no haber podido protegerlos a todos", dijo Yarden en su panegírico en el funeral.

De las 251 personas capturadas en Israel durante el ataque sorpresa del 7 de octubre de 2023, 62 siguen rehenes en Gaza, de los cuales 35 murieron, según el ejército israelí.

Hamas acordó entregar cuatro cuerpos de rehenes a Israel a cambio de la liberación de prisioneros palestinos que debió ocurrir el fin de semana pasado.